

**COMISION DE PERSONAS USUARIAS DEL PODER JUDICIAL
SEDE REGIONAL DE HEREDIA**

Cerca de la comunidad a la que representan

CHARLA:

Pensiones Alimentarias

El martes 15 de octubre de 2024, como parte de las actividades dirigidas a la población adulta mayor, la Defensa Pública de Heredia en coordinación con la Comisión de Personas Usuarias de esa misma provincia, desarrolló una charla en materia de Pensiones Alimentarias.

La actividad fue dirigida a personas que integran el Programa de Atención Integral de la Persona Adulta Mayor (PAIPAM) del Centro de Estudios Generales de la Universidad Nacional.

Quienes asistieron, tuvieron la oportunidad de conocer los cambios más importantes que se generan con la implementación del nuevo Código de Familia, así como, de recibir respuesta a múltiples consultas.

Profesionales de la Defensa Pública de Heredia

- Licda. Irene Villagra Amador, Defensora
- Licda. Alicia Guillén Vargas, Defensora

